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Ciudad Real 

La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, pide al PSOE y a C´s 
“sensatez y responsabilidad” para poder formar cuanto antes un Gobierno que siga 
creando empleo 
 

 
                          Rosa Romero 
 

 
Así lo ha asegurado, al referirse a los datos de la EPA conocidos esta misma 
mañana, datos que ha celebrado pues el paro ha bajado en España, en 
Castilla-La Mancha y en la provincia de Ciudad Real. Entre estas cifras, ha 
destacado que el empleo ha crecido en España en 434.400 personas en los 
últimos doce meses, lo que se trata “de una magnífica noticia que anima a 
seguir trabajando en la misma línea”. Estas cifras confirman también que el 
objetivo de crear 2 millones de puestos de trabajo durante los próximos 
cuatro años “es realista y factible” y ponen de manifiesto que las políticas 
puestas en marcha por el Gobierno del PP durante los últimos cuatro años 
están funcionando. 
 

Ha destacado que en la provincia de Ciudad Real, en el segundo trimestre del año, se han registrado 7.000 parados 
menos (y una tasa de desempleo que ha bajado un 3,13%). Además, hay 9.000 personas más trabajando. Los datos 
son también positivos a nivel regional, pues el paro bajó en el segundo trimestre de 2016 en 15.000 personas; y a nivel 
nacional, pues el desempleo bajó en 216.700 personas en el segundo trimestre del año respecto al trimestre anterior, 
lo que supone un descenso relativo del 4,5%. Se ha mostrado convencida de que las medidas puestas en marcha por 
el Gobierno de Mariano Rajoy “están dando sus frutos”, de ahí la importancia de formar Gobierno cuanto antes y de 
seguir “avanzando”. 

 
Tomelloso 

NN.GG hace entrega de más de 2.500 euros a AFAS y al AMPA “Pasito a 
Pasito” entidades beneficiarias de la V Velada de Monólogos 
 
El presidente de NN.GG de Tomelloso, Aitor Novoa, asegura que la velada fue “todo un éxito” 

 

 
             Aitor Novoa en rueda de prensa      

Novoa quiso agradecer, sobre todo a los vecinos, el que se 
hayan volcado en este evento solidario, “Tomelloso está 
comprometido con este tipo de actos”. El Gerente de AFAS 
explicó que con el dinero recibido se va a poner en marcha 
“este proyecto tan ambicioso” de la accesibilidad cognitiva, 
mejorándola en primera instancia en las propias instalaciones 
y posteriormente en edificios municipales. El representante 
del AMPA “Pasito a pasito” explicó que  el dinero recibido va a 
ser un importante empujón para el proyecto de mejora de los 
cerramientos y las ventanas en el Colegio de Educación 
Especial “Ponce de León”. 
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Alcázar de San Juan 

El portavoz del Grupo Popular, Diego Ortega: “Tenemos un Equipo de 
Gobierno sin rumbo con una alcaldesa a la deriva” 
 
Ortega ha lamentado que “la alcaldesa recurra continuamente a la 
falsedad y a la descalificación, y que la única estrategia es hacer 
oposición a la oposición”. Ha acusado a la alcaldesa de tratar de 
excluir y limitar la participación de la oposición en el Consejo Vecinal, 
aunque dicha iniciativa fue aprobada por mayoría de los grupos de la 
oposición. Ha denunciado la postura poco trasparente y democrática 
de la señora Melchor al negar que el principio de proporcionalidad 
existente en el Pleno de la Corporación se mantenga en la 
composición de las comisiones informativas del Ayuntamiento. 
“Existe mayoría de los grupos de la oposición, con 11 concejales (8 
del Grupo Popular y 3 del Grupo EQUO), mientras que el equipo de 
gobierno está en minoría, con 10 concejales (9 del Grupo Socialista y 
1 de IU)”. Sin embargo, “las comisiones informativas cuentan con 
mayoría de concejales del equipo de gobierno respecto a la 
oposición, 6 sobre 5”.  

 
    Diego Ortega y Eduardo Garcia Villarajos         

 

 
“La señora Melchor está negando los principios básicos de la democracia, como son la participación, la trasparencia, el 
derecho a la información y el juego de las mayorías, y desde el Grupo Popular no lo debemos consentir”.  Por otro 
lado, ha anunciado la presentación de una moción para la inclusión del Hospital de Alcázar de San Juan dentro del 
circuito de hospitales universitarios de la región, tras haber quedado fuera del convenio suscrito el pasado día 22 
entre el Gobierno de Castilla-La Mancha y la Universidad Regional, lo que supone un nuevo desprecio a Alcázar de San 
Juan por parte del Señor Page, con la complicidad y el silencio de la Señora Melchor. 

 
 

Ciudad Real 

El PP acusa a Zamora de mentir sobre las escuelas de verano para colgarse una 
medalla que no se merece y desprestigiar al anterior equipo de Gobierno 
 
La concejal popular, Ana Beatriz Sebastiá, ha indicado que Zamora 
“falta a la verdad” cuando afirma que este verano se ha triplicado la 
participación por el aumento del número de centros abiertos para 
dar respuesta a la demanda. Que se ha pasado de 3 o 4 centros como 
máximo en años anteriores, algo que no es cierto, a 7. “En 2014 había 
5 centros escolares abiertos, 2 parques de la ciudad, el Parque 
Forestal de la Atalaya y 6 centros sociales”. Es decir, que “se ponían a 
disposición de las escuelas de verano 5 centros escolares y 6 aulas de 
verano de los centros sociales (en horario de 9 a 2)”. Ha asegurado 
también que la apertura de un mayor número de centros educativos 
“es un gasto innecesario” pues no es eficiente tener abiertos algunos 
centros escolares con sus comedores durante todo el verano para 
poco mas de 20 alumnos, teniendo la posibilidad de ubicar e integrar 
a los mismos en otros de los que están funcionando.  
 

 
                       Ana Beatriz Sebastiá 

 

Tras dejar claro que el Grupo Municipal Popular valora positivamente el trabajo realizado por los profesionales 
encargados de la escuela de verano, ha exigido al equipo de Gobierno con  Zamora a la cabeza, “veracidad y rigor en 
las informaciones y en los grandes titulares que ofrecen a los ciudadanos así como respeto al trabajo realizado en años 
anteriores”. Además, le ha recordado que las escuelas de verano siempre fueron  una prioridad para el anterior 
equipo de Gobierno y se concibieron desde su origen como la mejor fórmula de ocio y conciliación para la época 
estival. 


